

Unspektakulär

Die Prinzen

(Oeoeo...)

Ich nehme keine Drogen, pisse nicht an jeden Zaun,
ich bin nicht mal homosexuell.
Ich hab' noch nie versucht, den Schnaps im Supermarkt zu klaun'
ich habe keine Chance bei RTL.

Ich bin sehr, sehr unspektakulär,
hab' kein Problem mit Kokain und Alkohol.
Ich bin sehr schwer unspektakulär
und trotzdem fühle ich mich ziemlich wohl.

(Oeoeo...)

Ich kann ziemlich richtig singen,
geh' nicht in's Big-Brother-Haus.
Ich geh' nicht mal regelmässig in's Bordell.
Ich zahle pünktlich zuviel Steuern,
zieh' mich nicht für'n Playboy aus.
Ich fahr' auch nicht besoffen und zu schnell.

Ich bin sehr, sehr unspektakulär,
krieg' keine Spendengelder wie der Helmut Kohl.
Ich bin sehr schwer unspektakulär
und ich fühl' mich trotzdem ziemlich wohl.

(Oeoeo...)

Ich geb' nicht soviel Gas
wie der Sohn von Uschi Glas,
er ist nicht richtig cool, doch er tut so.
Westerwelle, Wowereit,
sind schwul, na und? - Es tut mir leid,
das ist nicht interessant und das ist gut so.

Ich bin sehr, sehr unspektakulär,
ich klopfe' auf meinen Kopf: das klingt nicht hohl.
Ich bin sehr schwer unspektakulär
und trotzdem fühle ich mich ziemlich wohl.

Manchmal lern' ich Damen kennen,
ich will keine Namen nennen
und die sagen zu mir immer hinterher:

Du warst sehr, sehr unspektakulär
und trotzdem war es gestern mit dir toll.

Ich bin sehr, sehr unspektakulär,
deshalb fühle ich mich ziemlich wohl.

(Oeoeo...)

Ich bin sehr schwer unspektakulär
deshalb fühle ich mich ziemlich wohl.>